

「テレワークセミナー in 北陸」を開催 ～地場企業の導入事例や労務管理の留意点を紹介～

総務省北陸総合通信局は、（一社）テレコムサービス協会北陸支部 テレワーク推進部会の協力を得て、令和4年12月7日（水）にオンラインによる「テレワークセミナー in 北陸」を開催しました。

本セミナーでは、全国の自治体及び企業などを対象に、最先端のワークスタイルとしてテレワークを基本とし、転勤や単身赴任を伴わない新たな働き方を可能とするNTTグループの制度や、北陸における具体的な導入事例である「インテックが挑んだワークスタイル変革」などの講演を通じてテレワーク全般の最新動向を、また、地元の社会保険労務士から、導入企業等の実例や労務管理上の留意点などを紹介しました。これらの講演を踏まえ、さらに理解を深めてもらうため、参加者からの質疑応答も交えながら、講師3名による座談会を行いました。



NTTドコモ北陸支社
企画総務部長
榎 琢己 氏



インテック専務執行役員
ビジネスイノベーション
事業部長 今里 直人 氏



社会保険労務士
池田事務所代表
池田 亨 氏



北陸総合通信局長 小津 敦



千葉県在住
NTTドコモ
北陸支社勤務
日下みのり 氏



石川県在住
NTTドコモ
本社勤務
佐々木雄悟 氏



池田 講師

榎 講師

今里 講師

座談会の模様